
そらかぜ読者アンケートの結果のご報告 
 

期 間 2023 年 3 月 1 日～3 月 31 日 

対 象 そらかぜ読者様(当法人会員様と扇町住民の皆様) 

ご回答 22 名様 

報告者 一般社団法人海老名扇町エリアマネジメント事務局 

 



 



 
 

7.そらかぜについて、ご意見・ご要望をお聞かせください。 

 

・もう少し、具体的に、住民の声や意見を拾い上げるシステムを作って欲しいです。 

・希望者には、住人でもイベント等のお手伝いなどのボランティア活動が出来る様にして頂きたい 

です。 

・私は、もう少し、御団体に所属して地域活性化のボランティア活動が出来る事を期待して入会し 

ました。" 

・地域に根付いた情報で良いと思います。 

・地域の情報を多く盛り込んでほしい。 

・地域の案内を今後も継続して載せてほしい。 

・建物が増えた分に合わせて月極駐車場が格安にて必要だと思います w 

・毎回楽しみに読んでいます 

・毎回楽しみに読んでいます。 

・扇町にどんな店舗があるのか十分に知らない住民もいると思うので、扇町にある店舗の紹介コ 

ーナーを設けてはいかがでしょうか。住民による店舗利用が広がれば町の活性化にも繋がると 

思います。 

・レイアウトが読みやすいです。住んでいるまちのことなので、いつも興味深く読んでいます。 

・扇町防災フェスの開催は大変良かったと思います。当日、私は体調を壊し、参加出来なかったこ 

とは、残念でした。 

・この度はコラム掲載ありがとうございました。 

・地域に密着している内容で良いなと思います 

・文章量も気軽に目を通せる量で、地域密着の記事が書かれているので、毎号楽しく拝見しており 

ます 

・地域のイベント等の様子が分かりやすく紹介されていると思います。 

・記事の見出しがより分かりすいとさらに読みたくなる。 



8.扇町のまちづくりについて、ご要望・ご意見をお聞かせください。 

 

 ・今後もたくさんイベントがあると嬉しいです。 

・イベントについて、住人でも希望者はボランティアで運営の方にも携わりたいです。 

・ららぽーとで完結せずに人の流れを作っていくことが大事かと思います。 

・以前実施していた花火見学、昆虫探索といった企画もコロナが落ち着いたら開催してほしい。 

・アスファルトではない駐車場はアスファルト化して欲しい 

・子供向けのイベントをしてもらえると嬉しいです。 

・現在開催されているイベントは扇町外からも多くの人が参加されていると思います。それ自体は

とても素晴らしいと思いますが、その反面、「扇町の住民同士」を意識した交流が希薄になりが

ちに思います（隣にいるイベント参加者が住民かどうか分からず、かえって住民同士の顔が見

えにくい）。例えば美化活動やペットなどのサークル活動、扇町の店舗・施設のツアーなど、住

民限定で参加できるような企画もあると、住民同士を意識した交流もより進んでいくのではない

かと思います。 

・道のお花などいつも綺麗にしていただいて、子連れで歩きやすい道で嬉しいです。 

・おでんナイトのように、テイクアウトできるイベントが楽しかったし、夕飯作らなくて良くて助かりま 

した。また屋台たくさんみたいなイベントがあったら楽しいなぁと思います。 

・ビナガーデンの特集号をお願い致します。 

・まだ来たばかりであまりよく存じ上げません。今後ともよろしくお願いいたします。 

・マスク着用も任意になったので、様々なイベント等で賑わうと良いと思います。 

・色々イベントを企画してくださり、楽しみにしております 

・おもいで祭りは人出が多かったので、もっと広いスペースでできたら良いと思いました。 

・最近物騒な事件が多いので、防犯に力を入れて欲しい 

・イベントが充実していて嬉しいです。 

 

        沢山の貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。 

        今後の活動に活かして参ります。 


